



¡LAURA VANESSA PAEZ ESPINOSA ESTÁ EN GUADALAJARA!

CONOCE SU EXPERIENCIA...

Desde la Oficina de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales, promovemos experiencias académicas internacionales que enriquecen a nuestra comunidad.

Te invitamos a conocer las experiencias de algunos miembros de la comunidad POLI que se han beneficiado de estos apoyos y oportunidades.



Durante este segundo semestre de 2024, Laura Vanessa Páez Espinosa, estudiante de Diseño Gráfico, está enriqueciendo su formación gracias al apoyo de la **Oficina de Relaciones Internacionales e Interinstitucionales – ORII**. Se encuentra en la Universidad de Guadalajara, y su experiencia ha tenido un impacto muy positivo en su vida y sus estudios.



Este semestre en México le permite adquirir conocimientos avanzados y sumergirse en una nueva cultura, lo que amplía sus horizontes y fortalece sus habilidades interculturales. La colaboración institucional ha sido clave para este intercambio, brindándole herramientas valiosas para su futuro profesional.

